

4^e édition de la Journée de l'Innovation : Les technologies innovantes au profit de la productivité !

Notre-Dame-des-Prairies, 8 novembre 2024 - C'est sous le signe de la réussite que s'est déroulée le 30 octobre dernier la 4^e édition de la Journée de l'innovation (JI4) organisée par le Living Lab Lanaudière (LLL) et présentée par Desjardins Entreprises. C'est effectivement près de 160 personnes qui ont répondu présent à l'événement. Une preuve évidente que cette journée répondait à un besoin réel des entreprises de la région!

L'objectif de la journée était de démontrer que les technologies innovantes sont avantageuses et font partie des solutions concrètes et chiffrables pour l'amélioration de la productivité des entreprises. C'est dans cette optique que le LLL et ses partenaires ont offert aux participants l'opportunité d'écouter plusieurs entrepreneurs témoigner de leur expérience dans l'adoption de technologies comprenant leurs parcours et les résultats, d'en apprendre un peu plus sur l'état de situation de l'innovation au Québec et de l'impact sur la productivité mais aussi de participer à des démonstrations concrètes de l'intégration technologique grâce à des visites en entreprises. La journée s'est conclue par une période de réseautage avec les différentes entreprises émergentes de la vitrine technologique organisée par Québec Tech.

À la rencontre de l'innovation technologique en entreprises

Donc en plus de panel et de conférence au Château Joliette, la JI4 s'est caractérisée par quatre parcours composé chacun de deux entreprises à visiter afin de démontrer les impacts de l'intégration de technologies sur leur productivité. Techno Diesel, Équipement RH, Hydro Météo, Les Entreprises Philippe Denis, Équipement Industriel Joliette et Librairie Martin sont les entreprises qui ont accepté d'ouvrir leurs portes aux participants.

Le LLL étant très présent dans le secteur de la santé, pour le quatrième parcours, ce sont Les Habitations Bordeleau (HB) qui ont accueilli les participants. Au programme, conférence de Marie-Michèle Lord, professeure-chercheure à l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) qui a présenté les différents projets de recherche qu'elle mène sur le territoire de Lanaudière impliquant de manière directe ou indirecte les aînés puis visite des Habitations Bordeleau et démonstration de différentes innovations utilisés par leurs équipes ou installées dans des appartements, pour améliorer la qualité de vie des aînés et faciliter le travail des intervenants.

Une mobilisation impressionnante des entreprises et des acteurs de l'innovation

La JI4 n'aurait pas pu avoir lieu sans l'implication de toutes les entreprises qui ont contribué au succès de cette édition, que ce soit en accueillant des visites ou en contribuant aux autres activités proposées. Nous tenons à souligner les

panélistes qui nous ont donné un aperçu de leur adoption de technologies dans leur organisation respective : Luc Ayotte, Librairie Martin; Marjorie Thuot, Techno Diesel; Simon-Pierre Daviault, Cabinet Prévaille-Ratelle Avocats et Richard Chénier, directeur général de Québec Tech. Nous remercions également l'entrepreneur Érick Villeneuve pour sa conférence illustrant toutes les actions technologiques qui contribuent à la productivité optimale de son entreprise APF Villeneuve.

« Je suis fier de voir que le Living Lab Lanaudière, chapeauté par la Corporation de développement économique de la MRC de Joliette (CDÉJ), contribue à la performance des entreprises de notre territoire. C'est un levier puissant et la Journée de l'Innovation a démontré que l'intégration de technologies novatrices propulse nos organisations vers un avenir encore plus productif, ce qui s'avère essentiel pour la vitalité économique de notre région. » Pierre-Luc Bellerose, préfet de la MRC de Joliette et président de la CDÉJ.

Finalement nous tenons à remercier tous les commanditaires de l'événement : Desjardins Entreprises, présentateur officiel de la Journée de l'Innovation pour une deuxième année de suite, Lanaudière Économique, Alliance Métal Québec, Investissement Québec, Living Lab ÉclairAGE, Synop6, Le Renard solutions technologiques, Centre de recherche informatique de Montréal (CRIM), Zone Agtech, la Chambre de Commerce du Grand Joliette et MySmartJourney.

À propos du Living Lab Lanaudière

Initiative de la CDÉJ, le Living Lab Lanaudière vise à accélérer la transformation technologique des entreprises lanaudoises. Par le biais de maillages avec des entreprises émergentes innovantes et d'activités de sensibilisation comme la Journée de l'Innovation, le LLL œuvre à promouvoir un écosystème propice à l'innovation et à la croissance régionale.

Pour en savoir plus sur la Journée de l'Innovation ou les services offerts par le Living Lab Lanaudière, visitez notre site web: <https://www.livinglablanaudiere.com/fr>.

Source :

Amélie Perreault
Coordonnatrice communication et gestionnaire des partenariats
Living Lab Lanaudière
communication@livinglablanaudiere.com
450 752-5566, 11